

Dachdeckerfirma wird Klimaschutzbetrieb

Bremen (cmm). Ein Dachdecker aus der Neustadt ist gestern zum ersten „Klimaschutzbetrieb“ des Jahres 2010 ernannt worden. Die Firma Friedrich Schmidt Bedachungs GmbH erhielt den Preis von Umweltsenator Reinhard Loske (Grüne). Mit dem Titel werden Firmen ausgezeichnet, die ihren CO₂-Ausstoß innerhalb von fünf Jahren um mindestens 20 Prozent reduziert haben. Vergeben wird der Preis von der Initiative „Umwelt Unternehmen“, die von der Umweltbehörde ins Leben gerufen wurde.

Vor rund einem Jahr hat der rund 80 Mann starke Betrieb eine alte Heizanlage, die mit Öl betrieben wurde, durch eine Holzheizung ersetzt. „Wir sparen jetzt mehr als 21 000 Liter Öl im Jahr“, erklärt Geschäftsführerin Katrin Detring. Außerdem sei der Ausstoß der neuen Anlage CO₂-neutral. Darüber hinaus reduziert die Firma in der Kornstraße mit einer Photovoltaik-Anlage ihren Energieverbrauch.

Seit 2008 werden in Bremen Klimaschutzbetriebe ernannt. Die Friedrich Schmidt Bedachungs GmbH ist die insgesamt zehnte Firma, die vom Umweltsenator die Auszeichnung erhält.